

Tras seis años de gestiones de vecinas y vecinos de Peñablanca, la intersección de cinco calles contará con mejoras viales. El Municipio invertirá \$126 millones para instalar cinco semáforos, seis pasos peatonales, demarcación peatonal y accesibilidad universal en el lugar, que había sido escenario de múltiples accidentes de tránsito. La presidenta de la Junta de Vecinos González Pacheco, Gloria Arancibia, destacó la importancia de esta solución y agradeció el apoyo del municipio y del concejal Marcelo Góngora. Se espera que las obras finalicen en 150 días, mejorando la seguridad vial en la zona y beneficiando a la comunidad de Peñablanca.

En Peñablanca esta intersección cuenta con un cruce que une a cinco calles y no existe ningún semáforo. Desde hace seis años que vecinas y vecinos han solicitado que se intervenga por parte del Municipio para evitar accidentes de tránsito. Se estima que el proyecto, con una inversión de \$ 126 millones, finalizará en un plazo de 150 días y se instalarán cinco semáforos, seis pasos peatonales, demarcación peatonal y accesibilidad universal.

Anuncio Patrocinado

La presidenta de la Junta de Vecinos González Pacheco, Gloria Arancibia, es una de las protagonistas que insistió en que se interviniere en el lugar. Comentó que “el proceso fue largo, fueron alrededor de seis años, pero llegamos a buen puerto con la ayuda del municipio, de los concejales, especialmente del concejal Marcelo Góngora. Esto nos beneficia enormemente porque era un problema vial muy grande, ya que son cinco salidas de calle donde era tierra de nadie, donde había accidentes, donde había choques, incluso, donde había un auto que se entró a una casa. Entonces, esto viene a solucionar toda esa problemática aparte de la cantidad de nuevas construcciones que hay en el sector (refiriéndose a nuevas edificaciones cercanas).

Finalmente, el ya mencionado concejal, Marcelo Góngora Carvajal, agregó que “el día de hoy estamos en uno de los momentos más importantes, creo yo, de nuestra gestión, porque se están iniciando las obras de semaforización de Bernardo Leighton con la Acacia. Este es un proceso que lleva más de seis años, donde los dirigentes no han dejado de insistir, pedir, tratar de buscar una solución a una esquina muy conflictiva que había generado muchos accidentes y algunos de bastante gravedad. Hoy hemos tenido la posibilidad de poder contribuir como concejales, primero aprobando recursos adicionales para esta adquisición, y, además, hoy día ser un acompañante de los vecinos para poder supervisar que el proceso culmine de la mejor manera posible”.

Se inició proceso de semaforización en la intersección de Bernardo Leighton con calle Las Acacias de Peñablanca

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Se inició proceso de semaforización en la intersección de Bernardo Leighton con calle Las Acacias de Peñablanca

Se inició proceso de semaforización en la intersección de Bernardo Leighton con calle Las Acacias de Peñablanca



Se inició proceso de semaforización en la intersección de Bernardo Leighton con calle Las Acacias de Peñablanca



y tú, ¿qué opinas?